



THE ROTARY CLUB OF NAGANO WEST 長野西ロータリークラブ



例会 毎週金曜日 12:30～13:30 ホテル国際 21
事務局 〒380-0838 長野市県町 576 ホテル国際 21 内
☎026(235)2800 FAX026(235)0016
e-mail:nwrc1987y@sweet.ocn.ne.jp

会長／村田弘志 幹事／瀧澤 聡 クラブ会報委員長／小山亮一
SAA／清水光朗 副SAA／中島 勉

第1526回例会 2019年（令和元年）8月9日（金）

ロータリーは世界をつなぐ ROTARY CONNECTS THY WORLD

会長挨拶

村田弘志会長

今月は増強・新クラブ結成月間です。長野西RCでは戦略計画委員会を立ち上げ、次のような増強計画を立案しています。

新会員の勧誘：新入会員を著しく増やしている松本空港RCの増強のやり方について伺いました。クラブ全員で会員増強に取り組んでいるとのこと。クラブに入りたい人とはどんな人か考え、アプローチするそうです。具体的には新規開業者で地元の人脈がそれほど無い人です。候補者にはとにかく話を聞いてもらうそうです。長野西RCでは入会し易い環境整備を検討しています。例会に出られなくてもインターネットを利用したメイクアップ制度の創設や、宴会を目的にしない夜間例会の開催など参加し易い環境作りを考えています。さらに、将来の正会員候補獲得のために準会員制度を創設しました。知り合い、友人、下請業者などに声をかけて頂きたいと思います。例会にも誘ってください。

退会防止：ロータリーについて理解しないまま面白さも分からず退会する会員が増えているそうです。これについては長野西RCでは新入会員のための情報集会を開催してロータリーについては理解を深めていただく予定です。今後は事業をリタイアされた会員の継続も増えると思われます。現在、当クラブ独自の名誉会員制度がありますが、資格制限があったりしますので、制限を撤廃したり、リタイア会員の種類を増やすなど検討が望まれるところです。

交換学生挨拶

中村和泉さん



クラブバナーを渡す



若林地区青少年交換委員

青少年交換学生のホスト、並びにスポンサーとなって頂きありがとうございます。皆様には大変ご迷惑をおかけしますがこれからもよろしくお願い致します。8月24日にはフランスからエオリアが来日、こちらからは中村和泉が参ります。大歓迎して頂ければと思います。



上田高校の中村和泉です。この度、皆様のおかげで8月27日から約1年間フランスシュルブルに派遣させて頂くことになりました。色々な方とコミュニケーションをとってフランスの慣習、文化を学び、フランスで生活する事で日本の良さも見えてくると思うのでフランスの方に知ってもらえればと思います。そして皆様のお陰で行けたということを感じながら有意義な留学生活を送りたいと思います。

*8月のお祝い事は次号に掲載させていただきます。

幹事報告

瀧澤 聡幹事

- ・次週16日は休会です。事務所は13日～16日お盆休みです。緊急連絡は、幹事か会長まで
- ・ロータリーレート：1ドル=108円
- ・例会終了後、第2回戦略計画委員会開催。
- ・ロータリー日韓親善会議9/28仙台にて開催。綿貫日韓親善地区委員が出席されます。

出席・ニコBOX報告 西沢 徹例会運営委員長

8/9 (会員45名) 出席29名出席率69.65%

ゲスト 齋藤英之さん (犀川神社神主)

中村和泉さん (派遣交換学生)

ビジター 若林俊樹さん (地区青少年交換委員)

- ・小山浩太郎さん・清水光朗さん・村田弘志さん
 - ・伊東義次さん・瀧澤 聡さん☆齋藤宮司さん
- ようこそ長野西ロータリーへ！本日の卓話を楽しみにしています。
- ・青木 宏さん・西沢 徹さん☆齋藤英之さん
- ようこそ！卓話を楽しみにしています。これを機に西ロータリーへ入会下さい。

・合計 9,000円 ・スヌーピー 3,591円

・累計 98,522円

職場例会について

若麻績信昭委員長

9月6日(金)は職場例会で10時15分にホテル正面玄関集合、徒歩にて長野地方裁判所へ行き、見学並びに民事裁判傍聴あるいは、ビデオ鑑賞をします。(所要時間1時間程)その後ホテルに戻り葵の間にて昼食11時45分からの予定です。

講師紹介

小山浩太郎プログラム委員長

齋藤さんは、昭和39年長野市上西之門町生まれで國學院大學にて、神職の資格を取得されました。その後、栃木県日光市の二荒山神社に出仕され、静岡県熱海市の来宮神社で神職を経験され現在は安茂里の犀川神社他、長野市内10社の宮司をお務めされています。巫女(ミコ)の舞などを習得され、宮内庁楽部元学長より「雅楽」「舞楽」「神楽」指導を受け、長野雅楽会の代表として「お祭り」や「文化活動」「国際交流」を通して演奏活動をされており馴染み深いところでは、この7月13日・14日に開催された、長野祇園祭の復活にご尽力され、毎年行われるまでになりました。

ゲスト卓話 齋藤英之さん

「旧善光寺町のお祭りについて」



まずお祭りとは全てを活性化させる基である、全てを1から新たに始めて活性化される事を毎年やると言うことが、秋祭りとか霊祭になるとのことです。また、令和と言う新しい元号が5月1日より始まりましたが、正に「元号」が変わるという事が、気分も新たになり、新しい年が始まるという活性化につながるという事です。

今後、皇室においても二つの大きなお祭りがあり、その一つが10月12日に行われる「即位礼正殿の儀」これは、新天皇が国内外に即位を宣明する儀式であり、二つ目は11月15日に行われる「大嘗祭」です。法律的に宗教的に認められる日でありお祭りで、新しい天皇が即位して初めて行われる「新嘗祭」であり、天皇は一生に一回しか出来ないとのことです。新嘗祭にお米を献上する二つの国は亀の甲羅を焼いてひびが入ったところで東日本、西日本を決めるとのことで、今年は「スキ国(栃木県)」と「ユキ国(京都府)」などが選ばれたなど、始めてお聞きすることばかりでした。

少々前置きが長くなってしまった様子で、話は「ながの祇園祭御祭礼屋台巡行」と移っていきました。屋台巡行の意味は「はやり病」「疫病退散」「悪魔払い」と称して店に飾ってあった獅子頭を持ち出し、練り回ったことが始まりとお聞きしました。その他、歴史的背景や、主役である8町の位置関係、巡行ルートなど、興味深いお話をお伺いすることが出来ました。また是非機会を頂き、続きのお話を伺わせていただければと思います。ありがとうございました。

会報当番：小山亮一クラブ会報委員長

8/23 本日のプログラム

会員卓話 池田 潤さん
「自己紹介」

例会案内

8月30日 会員卓話 佐藤吉朗さん